Subida de costes: Planas «se la juega» a las organizaciones agrarias y convoca una reunión con toda la cadena

23/11/2021

La Mierla (Guadalajara). Fotografía de Luis Nieto Fernández

Luis Planas ha convocado una reunión con toda la cadena agroalimentaria para analizar la subida de los costes de producción. Será el **próximo lunes**, tendrá carácter presencial, **solo podrán acudir "1 representante por entidad" y con una duración de dos horas**.

Vista la convocatoria cabe decir que el ministro se la ha vuelto a jugar a las organizaciones agrarias, que habían pedido una reunión solo con ellos para analizar el importante subidón de los costes de producción que deben soportar los agricultores y ganaderos, desde la luz hasta el gasóleo, pasando por los piensos o el agua, por citar tan solo algunos.

El ministro ha indicado que mantendrá esta reunión para comentar la aprobación de la ley de la Cadena alimentaria «pero también para **discutir y conversar sobre el momento actual**» que atraviesa el sector. Planas ve necesario abordar estos «problemas» para conseguir las «respuestas» necesarias.

Por último, Planas se ha referido a la actual coyuntura del sector agrario -"entiendo que hay incertidumbre y preocupación"- y ha reiterado la apuesta por el diálogo como método de trabajo idóneo "para resolver dudas y buscar soluciones".